
  
 

 

 

Il 24 febbraio 2023, si è tenuta presso lo stabilimento di Mirafiori Vehicle Plant la riunione della 

Commissione organizzazione e sistemi di produzione. La riunione è stata presieduta dai    

rappresentanti dell’HR, i membri di officina dell’ASSEMBLY, RSA componenti di commissione 

organizzazione e sistemi di produzione   di tutte le O.O.S.S firmatari nella quale sono stati affrontati i 

seguenti argomenti. 

   ORDINE del GIORNO: 

 L'argomento principale della riunione presentata dai rappresentanti aziendali è stato l'aumento produttivo 

della linea Fiat 500BEV dell'unità ASSEMBLY (montaggio) a partire da lunedì 27/02/2023, 

l'impostazione della linea Fiat 500BEV passerà per le aree di meccanica, chassis e finale a 

201 vetture/turno. 

Durante la riunione è stata confermata l'inserimento di una seconda risorsa con 

l'impostato a 218 nell'area delle porte. La risorsa che era stata dichiarata presso la 

preparazione paraurti è stata poi inserita in chassis in quanto sono state tolte alcune 

attività spostate nell'area dello chassis.  

LA COMMISSIONE  ha evidenziato alcune criticità e richieste riguardanti il processo 

produttivo : 

 Mix preparazione paraurti: si richiede di rivedere le saturazioni nel momento in cui il mix 

faccia passare oltre 160 specialità. Si chiede di gestire la diffusione nel corso del turno, 

anche rivedendo l'organico. 

 Saturazioni preparazione paraurti: nel corso delle verifiche effettuate durante la 

settimana, la commissione ha evidenziato che a fronte di saturazioni verificate a 324', 340' 

e 360', le persone non riescono a star dietro a tutte le attività; pertanto, si chiede una 

verifica di tutte le 6 le postazioni. 

 Meccanica: si richiede una verifica sulle saturazioni delle postazioni della meccanica. 

 Telaio 3: si richiede l'allungamento della pedana nella postazione del passaruota 

posteriore. 

 Si richiede di attrezzare con un paranco l'area delle pinze, molle e mollettoni. 

 Preparazione porte: si richiede una verifica circa le attività dell'area legata a sbustamenti 

del materiale proveniente dai fornitori. 

 Ruote: si richiede una verifica dell'attività della chiusura dei locari. 

 Finale: si richiede di rivedere l'attività di etichettatura dei fondelli. 

 

Seguito alla consegnata copia del verbale ai componenti della Commissione e che si intenderà approvato, 

entro 7 giorni dalla consegna se non oggetto di specifiche osservazioni. 

  



  
 

 

 

Durante questi giorni, invitiamo i lavoratori e le lavoratrici a non esitare nel segnalare eventuali 

problemi o criticità relative alle loro postazioni di lavoro ai rappresentanti sindacali delle 

organizzazioni sindacali firmatarie del CCSL, i quali sono disponibili in entrambi i turni per 

analizzare le situazioni segnalate e intervenire a tutela dei lavoratori.  

 

 

 

La Commissione opera con la finalità di favorire l’implementazione di iniziative volte a raggiungere gli 

obiettivi condivisi di: ottimizzare il posto di lavoro, relativamente a 

1 aspetti ergonomici, 2. funzionalità delle attrezzature e degli impianti, 3. 

razionalizzazione delle attività lavorative; • migliorare l’efficienza dei macchinari 

relativamente a guasti, attrezzaggi, inattività, velocità di trasformazione; • 

identificare tutte le procedure suscettibili di miglioramento. 
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CITAZIONE letteratura scientifica come rendimento LMS (dei tre ricercatori che lo hanno definito: 

Lowry, Maynard, Stegemerten). 

Il rendimento normale del 100% è descritto come “Il rendimento di un uomo mediamente ben 

allenato, che conosce bene il lavoro e che dà un costante rendimento senza stancarsi”. 


